

Le risque lié à l'alcool durant la grossesse : gestion au sein du couple et enjeux professionnels (RISALCO)

Dans un contexte où les risques occupent une place centrale dans le suivi prénatal et où le rôle du partenaire de la femme enceinte fait l'objet d'une attention accrue de la part des professionnels, ce projet qualitatif porte sur l'expérience des couples du risque lié à l'alcool durant la grossesse et sur ses enjeux professionnels. Premièrement, sur la base d'une vingtaine d'entretiens semi-directifs avec des couples, il vise à mieux comprendre comment les femmes enceintes et leur partenaire perçoivent les recommandations officielles et gèrent la question du risque, et à documenter les tensions et difficultés éventuelles auxquelles ils font face. Deuxièmement, deux entretiens collectifs menés avec des sages-femmes visent à mettre en perspective leur vision de la diversité des modes de perception et gestion des couples, ainsi que leurs expériences professionnelles en matière de dépistage et prévention des risques liés à l'alcool.

Equipe de recherche

Raphaël Hammer, HESAV
Yvonne Meyer, HESAV
Sophie Inglin, HESAV
Stéphanie Pfister, HESAV
Céline Schnegg, HESAV

Financement

Commission scientifique du domaine
santé (HES-SO)

Durée

14 mois



HESAV
RECHERCHE